

Une étape vers le parc

Les défenseurs de l'environnement, dont les partisans d'une structure fédératrice de la Sainte-Baume, se réunissent ce dimanche à Auriol où sera lancé le conseil de développement



Le syndicat mixte de préfiguration du PNR de la Sainte-Baume a pour objectif de créer une structure regroupant 28 communes et dont l'intérêt sera de préserver ce massif exceptionnel.

(Photo Frank Muller)

Après La Roquebrussanne et Tourves, les partisans du futur Parc naturel régional de la Sainte-Baume, et les amoureux de l'environnement, ont rendez-vous ce dimanche à Auriol (Bouches-du-Rhône). Une journée au cours de laquelle les débats et échanges seront nombreux entre les diverses

couches de population afin de poursuivre la concertation. Le but est d'apporter tous les éléments nécessaires à l'élaboration de la charte pouvant donner naissance au Parc naturel régional de la Sainte-Baume entre fin 2014 et début 2015. À cette occasion, Marie Bouchez, conseillère régionale déléguée aux parcs ré-

gionaux et Michel Gros, le président du syndicat mixte de préfiguration du PNR, lanceront le Conseil de développement.

Associer la société civile

Un organe de démocratie participative où sera représenté l'ensemble des acteurs du territoire.

« Depuis notre création, à la fin de 2012, nous avons associé à la réflexion la société civile. Ainsi les représentants des organismes socio-professionnels, les propriétaires forestiers et fonciers, ainsi que le monde associatif ont été consultés pour donner sa vision de l'avenir et du bien vivre ensemble ».

Si la constitution du Conseil de développement permet de créer une passerelle entre le syndicat mixte et les populations, nul doute que les citoyens attendent avec impatience le diagnostic partagé établi avec les partenaires institutionnels. Il sera connu en novembre.

A. R.

arevello@varmatin.com

Programme

La manifestation se déroulera dans l'enceinte du château Saint-Pierre à Auriol. Si le début des festivités sera donné à midi, l'espace « Découverte » proposera tout au long de la journée une initiation aux arts de la terre par la création d'objets en argile et la démonstration de tournage. L'apprentissage de l'art de la céramique, la création et la dégustation de sirops naturels sont au programme de cet espace tout comme la reconnaissance des oiseaux par la couleur. De nombreux documentaires seront projetés comme celui sur la Sainte-Baume (12 h) qui permettra de rendre hommage à Michel Degraeve, pionnier de la création du PNR. Le CETA du pays d'Aubagne diffusera, à 14 h 30, « Une agriculture périurbaine et de proximité ». L'eau et le patrimoine souterrain seront mis en évidence par la maison régionale de l'eau et le comité régional de spéléologie (15 h 15).